



Am Freitag (15.05) geht in Hannover die LIGNA 2015 zu Ende. Auf der Weltleitmesse für die Holz- und Forstwirtschaft haben 1.567 Unternehmen aus 47 Nationen Werkzeuge, Maschinen, Dienstleistungen und Anlagen aller Wertschöpfungsstufen der Be- und Verarbeitung von Holz gezeigt. Ein Schwerpunkt lag in diesem Bereich auf der vernetzten Fertigung in der Möbelindustrie.

**Anmoderation:**

Am Freitag (15.05) geht in Hannover die LIGNA 2015 zu Ende. Auf der Weltleitmesse für die Holz- und Forstwirtschaft haben 1.567 Unternehmen aus 47 Nationen Werkzeuge, Maschinen, Dienstleistungen und Anlagen aller Wertschöpfungsstufen der Be- und Verarbeitung von Holz gezeigt. Ein Schwerpunkt lag in diesem Bereich auf der vernetzten Fertigung in der Möbelindustrie. Tim Kuchenbecker berichtet

O-Ton

So das Vorstandsmitglied der Deutschen Messe AG, Jochen Köckler. Eines der Fokusthemen der LIGNA 2015 lautete: Die Vernetzung in der Möbelindustrie.

O-Ton

Auch der Verband Deutscher Maschinen- und Anlagenbau, Mitveranstalter der LIGNA, sieht das Trendthema richtig gesetzt, so der Geschäftsführer des VDMA-Fachbereichs Holzbearbeitungsmaschinen, Bernhard Dirr.

O-Ton

Und auch Jürgen Köppel ist sichtlich zufrieden mit dem fünftägigen Messeverlauf. Als Vorstandsmitglied der HOMAG Group AG spricht er stellvertretend für die 1.567 Aussteller.

O-Ton

Und damit hat die Fachmesse Ihren guten Ruf nicht nur bestätigen können, so Köckler.

O-Ton

Und dann wird es Veränderungen im Bereich des Flächenkonzepts geben, so der VDMA abschließend mit einem Ausblick

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover